

館林警察署協議会議事録

(令和5年度第3回定例会議)

開催日時		令和5年12月14日(木) 会議 午後2時から午後2時58分までの間 運転適性検査車体験 午後1時35分から午後1時54分までの間	
開催場所		館林警察署 5階大会議室	
出席者	委員 (定数11人)	多田会長 手島委員 石黒委員 磯委員 神村委員 坂田委員 角田委員 中嶋委員 安間委員 栗原委員	計10人
出席者	警察	川合署長 吉田副署長 折原警務課長 宮寺留置管理課長 澤田会計課長 阿部生活安全課長 岡本地域課長 佐藤刑事課長 石井交通課長 須田警備課長 生活安全課長代理、警務係長、警務主任	計13人
議事の概要			
<p>1 挨拶概要</p> <p>(1) 署長挨拶</p> <p>令和5年度館林警察署協議会第3回定例会議に出席を賜り御礼申し上げる。</p> <p>本日の定例会議では、最初に当署管内の治安概況を説明させていただき、その後、今年度の諮問事項として、「地域住民に対する効果的な情報発信活動について」というテーマで協議会に諮らせていただきたいと思う。委員の皆様方には、それぞれの地区や団体等にお持ち帰りいただき、問題点や課題、要望などを御検討の上、次回の協議会で答申として頂戴したいと思う。よろしくお願ひしたい。</p> <p>(2) 会長挨拶</p> <p>本日は、沢山の委員の方に参加していただき、また、署長以下、館林警察署の方には、年末の忙しい中、このように協議会を開催していただき感謝申し上げる。</p> <p>この時期になると「お忙しい中」というのが口癖のように出るが、せわしく落ち着かない時期なので、くれぐれも健康には気を付けていただき、本日は、皆さん元気な声を聞かせてもらえばと思う。活発な意見を頂戴したい。</p> <p>2 治安概況説明（署長）</p> <p>本年11月末時点における当署管内の治安概況について説明を行った。</p> <p>(1) 刑法犯認知件数 (署長) (2) 交通事故発生件数 (署長) (3) 特殊詐欺認知状況 (署長) (4) 情報発信活動状況 (署長)</p> <p>3 意見・要望等（○～委員、●～署長等）</p> <p>○～ 上州くん安全・安心メールの登録方法について[質問] ●～ 上州くん安全・安心メールは、警察で配布している資料にある二次元コードを読み取っていただければ簡単に登録できるほか、メールの送受信機能があれば、高齢者や</p>			

子どもが持っているスマートフォンでも登録することができる。

- ～ 上州くん安全・安心メール登録促進について [意見]

上州くん安全・安心メールを登録しているが大変ありがたく思っている。

上州くん安全・安心メールの登録促進に向けてチラシ等がもっとあれば、目に触れる機会が増え、登録者数が増えると思う。

- ～ 警察では、上州くん安全・安心メールのほかに、群馬県が運用している、*t s u l u n o s* で警察の情報発信を行っているほか、X（旧Twitter）による採用の支援活動やFacebookを活用した情報発信も行っている。また、先般、ケーブルテレビと協定を結び、ケーブルテレビを通じた情報発信活動を行っているところである。

- ～ 自転車ヘルメットの着用促進について [質問]

- ～ 街頭活動を通じて、自転車のヘルメット着用促進を呼び掛けている。引き続き、着用促進に努めていきたい。

- ～ ナンバープレート封印の盗難について [質問]

ナンバープレートの封印だけが盗難被害に遭うという話を聞くが、封印だけを盗む目的等を教えて頂きたい。

- ～ 盗難被害に遭うときは、同じ地区で複数台被害に遭っている。ナンバープレートの封印だけを盗む目的としては、盗難ナンバープレートを付け替える際に必要な封印の台座を入手するために封印を盗んでいる状況にあると承知している。

- ～ 年末に向けて防犯上注意しておくことはあるか [質問]

- ～ 基本は戸締まり。しっかりととした管理と確実な施錠をお願いしたい。

特殊詐欺については、架かつてきた電話に十分注意していただき、騙しのキーワードである、キャッシュカード・暗証番号・銀行、こうした言葉が出てきたら、特殊詐欺と思って警察に連絡してほしい。

- ～ 特殊詐欺が減少しないのはなぜか。警察ではどう考えているのか [質問]

- ～ 実際に被害に遭った方は、皆、自分は大丈夫と思っている。

特殊詐欺の被害はケースによって違うが、犯人は自分の家族や自分にプラスになることなど、心の隙を巧みに突いてくる。警察ではなるべく電話に出ないよう、特殊詐欺電話対策装置の設置促進を行っている。

4 運転適性検査車によるシミュレータ一体験

令和5年12月14日午後1時35分から午後1時54分までの間、運転適性検査車によるシミュレータ一体験を行った。

5 備考

第4回定例会議は、令和6年2月頃開催予定。